

## ÖVP Steinhaus Gemeinderät\*innen (1-7) stellen sich vor!



**Reinhard Reiter, 57 Jahre**

Techn. Angestellter  
Eiselsbergstraße

**Funktionen in Gemeinde: Gemeindevorstand, Bauausschuss, Kulturausschuss, Finanzausschuss, Personalbeirat, Fraktionsobmann.**

"Steinhaus zur Wohlfühlgemeinde gestalten liegt mir sehr am Herzen. Das Miteinander im Ort stärken und dazu die notwendige Infrastruktur zu schaffen sind meine Motivation für mein Arbeiten für Steinhaus."



**Karin Breitwieser, 44 Jahre**

Landwirtin  
Stauderstraße

**Funktionen in Gemeinde: Gemeinderätin, Obfrau im Kulturausschuss, Familienausschuss.**

"Ich möchte ein Sprachrohr für die Landwirtschaft sein und bin überzeugt davon, dass es in Steinhaus möglich ist die Anliegen der Landwirtschaft und die einer lebenswerten Wohngemeinde gemeinsam in Einklang bringen zu können."



**Bernhard Gumpetsberger, 36 Jahre**

Techn. Angestellter  
Wohnparkstraße

**Funktionen in Gemeinde: Gemeindevorstand, Finanzausschuss, Personalbeirat, Fraktionsobmann Stv.**

Meine Motivation ist "Steinhaus gestalten statt nur verwalten", denn wie bei Dornröschen wurde viel verschlafen! Speziell von Interesse sind für mich Verkehr und Ortsentwicklung, denn diese Themen sind in einer wachsenden Gemeinde besonders wichtig.



**Claudia Plachy, 41 Jahre**

MS-Lehrerin  
Winkelstraße

**Funktionen in Gemeinde: Gemeinderätin, Obfrau Familienausschuss.**

"Sich den Herausforderungen einer wachsenden Gemeinde stellen und Angebote für Familien zu schaffen, dafür setze ich mich ein. Steinhaus braucht eine Infrastruktur und Rahmenbedingungen, um auch in Zukunft lebenswert zu sein."



**Florian Steinhuber, 37 Jahre**

Geschäftsführer  
Buchhofstraße

**Funktionen in Gemeinde: Gemeinderat, Bauausschuss, Prüfungsausschuss.**

"Mir ist es ein Anliegen Steinhaus weiter zu entwickeln und besser bewohnbar für alle Bürger zu machen."



**Andreas Plachy, 42 Jahre**

IT-Techniker  
Winkelstraße

**Funktionen in Gemeinde: Finanzausschuss, Obmann Prüfungsausschuss.**

"Frische Ideen die Steinhaus weiterbringen zu entwickeln und gemeinsam umzusetzen. Dafür werde ich mich auch die nächsten Jahre einsetzen."



**Martin Ziegelbäck, 49 Jahre**

Landwirt  
Eberstälzellerstraße

**Funktionen in Gemeinde: Gemeinderat, Bauausschuss, Kulturausschuss.**

„Von der Krabbelstube bis zur Versorgung im Alter ist die Gemeinde Dienstleister an seinen Einwohnerinnen. Durch vorausschauende Planung und kreativen Lösungsansätzen können wir dafür Sorge tragen, dass alle Steinhauserinnen und Steinhauser das beste Service erhalten, und unser Ort ein guter Platz zum Leben bleibt. Ich freue mich, mit meiner Erfahrung und meinem Wissen zur guten Entwicklung der Gemeinde und zum Ausbau seiner Angebote beitragen zu können.“